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Zusammenfassung

        
In den Seren von 220 Schwangeren wurden die Cholesterin-Triglyzerid- und Lipoproteinkonzentrationen zu verschiedenen Zeitpunkten der Schwangerschaft bestimmt. Dabei fanden sich bei 197 gesunden Schwangeren neben einer Zunahme des Cholesterins sowie der Betalipoproteinfraktion im besonderen eine deutliche Erhöhung des Präbetalipoproteinspiegels und mehr als eine Verdoppelung der Triglyzeridkonzentration vom 1. bis zum 3. Trimenon.


        
Der Vergleich der Lipid- und Lipoproteinparameter von 13 Schwangeren mit hypertensiver Gestose mit denen gesunder Schwangerer zeigt bis auf einen deutlichen Anstieg des Präbetalipoproteinspiegels bei den Gestose-Patientinnen keine Auffälligkeiten. Zwischen kindlicher Mangelentwicklung unterhalb der 10er Perzentile und mütterlichen Serumlipid- und Lipoproteinkonzentrationen (n = 10) besteht in der hier untersuchten Stichprobe kein Zusammenhang. Untersuchungen an 233 Schwangeren und deren Kindern zum Zeitpunkt der Geburt ergaben keine Zusammenhänge zwischen mütterlichen und kindlichen Lipoproteinmustern. Die Kinder wiesen sämtlich deutlich niedrigere Parameterkonzentrationen als ihre Mütter auf.


      
        
Abstract

        
Cholesterol triglyceride and lipoprotein concentrations were determined in the sera of 220 pregnant women at different periods of their pregnancy. In 197 healthy pregnant women we found besides an increase in cholesterol level and in particular an increase in the betalipoprotein fractions, a marked increase in prebetalipoprotein levels and more than twice as high triglyceride concentration in the course of the first to the third trimenon.


        
Nothing abnormal was found on comparing the lipid and lipoprotein parameters of 13 pregnant women having hypertensive toxaemia, with those of healthy gravidae, with the exception of a marked increase in the prebetalipoprotein levels in those patients who suffered from toxaemia. No connection was seen betwen infantile deficient development below the tenth percentile and the serum lipid and lipoprotein concentrations (n = 10) in the mother. Examinations carried out in 233 pregnant women and their children at the time of birth did not yield any connections between maternal and infantile protein patterns. All infants had definitely lower parameter concentrations than their mothers.
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